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第 90回政策研究大学院大学経営協議会議事要旨 

 

○ 日 時 ： 2021年 10月 28日（木）15：30～16：41 

○ 場 所 ： オンライン 

○ 出席者 ： 

〔学外委員〕 

    石田委員、今井委員、奥委員、名取委員、林（文）委員、林（康）委員、板東

委員、薮中委員 

  〔学内委員〕 

田中学長、黒澤理事・副学長、道下理事・副学長、小島理事、木島副学長、高

田副学長、細江副学長、岡本大学運営局長 

  〔オブザーバー〕田代監事、林(礼)監事 

○ 欠席者 ：  

  〔学外委員〕嶋津委員、長谷川委員 

 

  〔学内委員〕なし 

 

Ⅰ．審議事項   

1. 2021年度学内補正予算について 

岡本大学運営局長から、2021年度学内補正予算について説明があり、これを了承した。 

 

2. 国立大学法人ガバナンス・コード適合状況について 

岡本大学運営局長から、国立大学法人ガバナンス・コード適合状況について事前照会

を行ったこと、また委員より寄せられた意見について説明があり、審議の結果、これを

了承した。 

 

◆学外委員からの主な意見は以下のとおり。（事前照会で寄せられた意見を含む。○：

学外委員、△：本学） 

○：教育、研究、社会貢献活動など多岐にわたって情報の公表に努めている。 

○：学修成果に関するアンケート調査結果については、その分析や今後の対応などの詳

細についても、ステークホルダーに対して公表することがのぞましい。 

△：学修成果に関するアンケート調査結果の概要については、今後、公表の在り方等に

ついて検討を行うこととしたい。 

△：監事より、全体的におおむね適切との評価を受けた一方、内部統制システムの整備

に関する基本方針や運用規則が未整備であると指摘を受けている。本年度中にも規程

の整備を行いたいと考えている。 

 

3. その他 

特になし。 

 

Ⅱ．報告事項   

1. 国立大学法人の機能強化に向けた国による支援の充実を求める声明―第 4期中期

目標期間に向けて―について 

田中学長から、国立大学法人の機能強化に向けた国による支援の充実を求める声明に

ついて報告があった。 

 

◆学外委員からの主な意見は以下のとおり。（○：学外委員、△：本学） 
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○：今回は一般向けのメッセージという理解でよいか。 

△：一般向けであるとともに政府に向けたものだと理解している。 

○：声明を出すタイミングは、中期計画を出す場合に定例化しているものなのか。 

△：今回は、第 4期中期目標・中期計画が始まる前の年であり、政府へ運営費交付金の

拡充の要望を強く伝えるため、国大協は各大学に依頼があったと理解している。 

 

2. 2021年度政策研究センター事業の採択結果について 

木島副学長から、2021年度政策研究センター事業の採択結果について報告があった。 

 

3. 2021年人事院勧告について 

岡本大学運営局長から、2021年人事院勧告ついて報告があった。 

 

4. その他 

特になし。 

 

Ⅲ．協議事項 

1. 2021年度秋季修了者及び入学者の状況について 

田中学長から、2021年度秋季修了者、入学者の概要及びこれまでの日本人修了生、

外国人修了生の状況について報告があり、協議が行われた。 

 

2. 研究にかかわる不正の防止等への取組みについて 

高田副学長から、本学における研究にかかわる不正の防止等への取組みについて報告

があり、協議が行われた。 

 

◆学外委員からの主な意見は以下のとおり。（○学外委員、△：本学） 

○：公益通報窓口に係る情報は、本学ウェブサイトのわかりやすいところに掲載してお

いた方がよい。 

△：わかりやすい掲載を検討する。 

 

3. その他 

特になし。 

  以上 


